



Fussball

FC Thun

Young Boys

Ski alpin

Eishockey

SC Bern

SCL Tigers

Startseite | Sport | 13. Grand Prix Mobilier : Brun feiert Heimsieg

13. Grand Prix Mobilier

Brun feiert Heimsieg

Der Spiezer gewinnt das traditionelle Strassenrennen in Kiesen.



Peter Berger

Publiziert: 18.04.2022, 18:49



Der Spiezer Nils Brun feiert seinen Spurtsieg in Kiesen.

Foto: Markus Grunder

Nils Brun hat am Ostermontag die 13. Austragung des Strassenrennens in Kiesen gewonnen. Für den 21-jährigen Spiezer kommt der Triumph einem Heimsieg gleich. Er bezwang im Spurt mit dem früheren Tour-de-France-Teilnehmer Marcel Wyss aus Münsingen einen weiteren Lokalmatador.

Erst am Samstag hatte Brun im U-23-Rennen von Lüttich-Bastogne-Lüttich als bester Schweizer den 15. Rang belegt. Der Mountainbiker absolviert dieses Jahr im Team Swiss Racing Academy mit Mentor Fabian Cancellara seine erste richtige Saison als Strassenfahrer.



Mountainbike-Gesamtweltcupssieger Mathias Flückiger führt das Feld in Kiesen an.

Foto: Markus Grunder

In Kiesen ebenfalls am Start waren die Mountainbiker Mathias Flückiger und Nino Schurter. Das Duo zeigte sich immer wieder im vorderen Teil des Feldes.



Nino Schurter (3. von links) im Feld – der Bündner war einer von zehn gestarteten Schweizer Elite- und U23-Mountainbiker in Kiesen.

Foto: Markus Grunder

Das Rennen der Handbiker gewann mit Fabian Recher ebenfalls ein Spiezer.

Peter Berger ist Sportredaktor. [Mehr Infos](#)

Publiziert: 18.04.2022, 18:49

Fehler gefunden? [Jetzt melden.](#)

0 Kommentare